
 

 

Carissimo Alfonso, 
 
Al mio rientro, dopo la partecipazione al raduno, desidero ringraziare te ed i tuoi collaboratori per 
avermi dato la possibilità di parteciparVi. 
 
Innanzitutto, complimenti per l'organizzazione (anche ai Vs. familiari per il supporto) che non deve 
essere stata molto semplice. 
 
Ho avuto modo di conoscere molti colleghi che con me hanno avuto in comune nave Ardito con i 
quali ho avuto modo di scambiare le impressioni sul loro imbarco e sulla mia esperienza con nave 
Ardito (brevissima e speciale ma da me ritenuta importante). 
 
Un pò di emozione mi ha preso nel vedere la nave invecchiata ed aver partecipato al saluto di quanti 
hanno terminato l'ultimo approdo,  
 
Ma ....... Questa è la vita per tutto e per tutti. 
 
L'incontro mi ha permesso di scoprire una cosa che mi ha fatto molto piacere nello scorrere l'elenco 
dei comandanti della nave.  
 
Bene! ho scoperto che tra di essi vi è stato il Comandante Roberto Falciai (7°) che è stato il mio 
comandante di Corso in Accademia Navale.  
 
Da Lui ho ricevuto i gradi di aspirante guardiamarina e fu Lui a volere che io andassi a ROMA a 
Navalgenarmi dove poi ho incontrato l'Ardito di cui Lui sarebbe stato uno dei comandanti. 
 
Nessuno dei due lo sapeva ma il fil rouge di Nave Ardito ci aveva tenuto insieme. 
 
Per questo, se riuscirai a concretizzare la cerimonia della consegna delle campane delle navi in 
Accademia, desidererei essere invitato alla cerimonia in Accademia dalla quale per me è tutto 
partito. 
 
Grazie ancora per quanto hai fatto 
 


